



Endlust – ist eine dreiköpfige Formation aus Minden, die im Februar 2018 gegründet wurde. Die Musik der Band ist ein Mix aus klarem Rhythmus, melodischen Passagen und jeder Menge Groove. Die Texte sind größtenteils auf Deutsch.

Alexander Gettmann (Gitarre) und Erwin Bauer (Schlagzeug) spielten bis 2013 zusammen in einer Band. Nach fünfjähriger Pause entschieden sie sich ein neues Projekt zu starten. Kurze Zeit später trat die Sängerin Okka (Olga Ketler) dem Projekt bei und die neue Band wurde geboren. Live wird die Band vom Dima (Dieter Luther) am Bass unterstützt.